

Tennisjugend ohne Langeweile durch den Sommer

Mündener TC bot Trainings- und Spielprogramm für den Nachwuchs an

Hann. Münden – Der Mündener Tennisclub beschäftigte seinen Nachwuchs auch in den Ferien. Begeisterung, tolle Ballwechsel und viel Lauf Freude gab es auf der MTC-Anlage zu bestaunen.

Die C-Junioren und beide Midcourt-Teams maßen sich im Rahmen eines internen Punktspiels. Vor allem die Jungs der C-Junioren schenken sich dabei nichts und kämpften in Match-Tiebreaks um die Siege. Verstärkt wurden sie dabei von Cedric Ring aus Hedemünden. „Vielen Dank auch an Clara Schuler für die Betreuung des Spieltages, der sicher eine Wieder-

holung finden wird“, sagte MTC-Vorsitzender Tobias Heyer.

Das Projekt „Ferien auf dem Tennisplatz“ wurde am zweiten Augustwochenende

fortgesetzt. Jetzt waren elf Kinder auf der Anlage dabei. Nach zwei Stunden intensi-

vem Technik- und Taktiktraining konnten sich alle auf spannende Duelle auf der Mündener Minigolfanlage freuen. Gegrillt wurde auch, natürlich gemeinsam mit Kindern, Eltern und Trainern. Voller Energie und Vorfreude starteten die Kinder den zweiten Tag mit einem gemeinsamen Frühstück, bevor es auf den Platz ging. In der letzten Trainingseinheit standen vor allem Spielformen im Mittelpunkt. Mit einem Lächeln im Gesicht gingen die Kinder nach Hause, voller Vorfreude auf das nächste Tenniscamp beim MTC.



Hatten ihren Spaß: Die Jüngsten beim Training auf der Anlage des MTC.

FOTO: PRIVAT

nh